

les hauts de Marne

Novembre 1992

LE GROUPE DES GUIDES ET DES SCOUTS à MEAUX

Les 3 et 4 Octobre, pour reprendre l'année, l'ensemble du groupe participait à un Pèlerinage à Meaux, avec la totalité des groupes Guides et Scouts d'Europe de l'Île de France, plus de 2000.

Deux cars partis de Chennevières conduisaient guides, scouts, Louvettes et Louveteaux en des endroits autour de Meaux pour la nuit, laissant pour le lendemain le soin de rejoindre la ville à pieds. Garçons et filles de Chennevières établirent leurs tentes, soit à la Base de Loisirs de Jabeline, au S.O. de Meaux (17 km) soit à Cuisy, à 16 km au N.O. de Meaux, soit à Chambry, à 7 km de la ville, N.E.



Et le dimanche, ce fut la marche à pieds, par district, pour rejoindre Meaux, avec un arrêt pour le déjeuner. Tous les groupes, par routes différentes se retrouvèrent devant le Portail de la Cathédrale où Monseigneur Thomazeau, l'évêque Auxiliaire de Meaux les attendait, lui qui est chargé spécialement des Jeunes du Mouvement scout.

La Messe pour tous, était le but de cette route, image de la vie qui elle aussi est un pèlerinage, une marche vers Dieu. L'Évêque dans son homélie ne manqua pas de rappeler à tous ces jeunes, les aînés surtout, leur mission de Chrétiens, apôtres auprès de leurs frères, et donc au service de Dieu. La Messe où les clercs de Chennevières qui sont scouts également s'acquittaient du service de l'Autel, fut très recueillie.

Sans doute qu'il y avait longtemps que la ville de Meaux n'avait pas vu pareil rassemblement de Jeunes dans ses murs, arrivant à la suite de leurs drapeaux dans un ordre remarquable, et remarqué.

Bien sûr, tout au long de ces deux journées, ce fut la joie chez tous les participants, décidés sûrement à mettre en chacune de leurs unités, la suite au message reçu.